

Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

Auf der Nordseite des Kindergartenareals haben in der vergangenen Woche die Arbeiten an den Außenanlagen begonnen. Hierfür wurde zunächst auf der improvisierten Baustraße die Baustelle eingerichtet. Entlang der nördlichen Grenze wird nun eine Mauer aus Winkelstützen errichtet. Mit Hilfe des Baggers haben die Außenanlagenbauer den Bereich freigeräumt und bereiten nun den Untergrund höhengerecht vor. Dieser wird dann zunächst verdichtet und mit einer Schicht aus Schotter versehen. Anschließend werden darauf die Winkelstützen in Beton versetzt.



Mit großem Gerät konnte die spätere Fläche für die Winkelstützen zügig präpariert werden. Mit Hilfe eines Lasers ist das höhengenaue Versetzen der großen Betonfertigteile möglich.

An der Gebäude-Fassade sind inzwischen die ersten Aluminium-Blechtefeln angebracht. Die Blechtefeln wurden vorab mit Lochbildmustern perforiert und anschließend pulverbeschichtet. Die Fassade wird nach Fertigstellung in zwei verschiedenen Beige-Tönen erscheinen. Zwischen der Vorhangfassade gibt es Teilflächen in anthrazit durchfärbten Putz.



Die einzelnen Fassadenplatten sind gut zu erkennen. An der Bildoberkante ist die gestanzte „Pustblume“ sichtbar, also die Bezeichnung des Kindergartens.

In den Vereinsräumen im Untergeschoss des Kindergartenneubaus wurde in der vergangenen Woche die Küchenzeile installiert. Diese ist vollausgestattet mit Spülbecken, Spülmaschine, Backofen, Herd und einer Kühl-/Gefrierkombination und wird nach Fertigstellung der Baumaßnahmen den Vereinen zur Nutzung zur Verfügung gestellt.

SB